
То, что касается ремонта, видно 
уже при подходе к ДК - простое, 
но уютное строение стало выгля-
деть как никогда современно. В 
прошлом ДК располагался в бо-
лее вместительном сооружении, 
однако оно пришло в аварийное 
состояние, так что около 20 лет 
назад потребовался переезд. 
За счет грамотной организации 
пространства удалось отлично 
освоиться на новом месте. А за 
2020-й год наружние стены были 
покрыты утеплителем, постав-
лены лавочки у центрального 
входа, выровнен пандус, скошен 
бурьян во внутреннем дворике, 
теперь аккуратно вымощенном 
тротуарной плиткой. 
Красивее стал не только фа-

сад. В преддверии Нового года 
сотрудники ДК Ольга Демидчен-

ко, Римма Устьян под началом 
директора Елены Хашировой на 
снимке украсили сцену. Ковид-
ные условия не стали помехой 
для праздничных приготовлений. 
Соскучившиеся по бурной дея-
тельности творческие работники 
(Александр Ткачев, Николай 
Гвоздев, Таиса Ерисова, Алина 
Хаширова, Александра Волушко, 
Василий Писклов, Вера Наджа-
фова) нарядили елочку (заодно 
объявлен интернет-конкурс на 
лучшую игрушку, сделанную 
своими руками), поставили 
большие резные сани и запрягли 
в них сверкающего подсветкой 
механического оленя, а задний 
фон, тоже подсвеченный, напо-
минает вечернее зимнее небо. 
Среди этих же декораций со-

трудниками в костюмах Деда 

Мороза, Снегурочки и других 
волшебных персонажей будет 
записан новогодний спектакль. 
Такие постановки традиционно 
собирают аншлаги. Из-за ковида 
посмотреть спектакль можно 
будет исключительно за компью-
терами. Остается надеяться, что 
на следующий год все вернется 
на свои места. 
Еще в зале размещена наряд-

ная доска, пестрящая загадками, 
отобранными и составленными 
для детской онлайн-викторины. 
Помимо сугубо новогодних атри-
бутов, Дом культуры украшен 
поделками учащихся, картинами 
местных живописцев (напри-
мер, историческими пейзажами 

кисти Валентина Землянского) 
и стендами с фотографиями 
(кадрами, на которых запечат-

лена творческая деятельность в 
наши дни, и старыми архивными 
снимками).
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Государство пытается не 
оставить без подарка ни одного 
ребенка. Многодетные семьи, 
конечно, заслуживают осо-
бенного внимания. По всему 
району раздаются подарки се-
мьям, получающим раз в пол-
года материальную поддержку 
через соцзащиту. Однако охват 
выходит не стопроцентным. В 
связи с этим местная адми-
нистрация, по собственной 
инициативе, привлекая благо-
творителей, закупает подарки 

для остальных нуждающихся 
многодетных семей. В Кубан-
ском поселении пакеты с ас-
сорти из конфет достанутся не 
только семьям с тремя и более 
детьми, но и всем малообес-
печенным семьям, даже если 
в них по одному или по двое 
несовершеннолетних ребят. В 
результате Новый год для них 
пройдет не только вкуснее, но и 
душевнее, ведь всегда приятно 
ощущать искреннюю заботу, 
принимать поздравления.

 ТРАДИЦИИ

 ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

 БЕЗОПАСНОСТЬ

В Кубанском поселении, как и по всему району, 
многодетным семьям к Новому году вручают сладкие 
наборы. 

КУБАНСКАЯ ОЛИМПИЯ

РЕМОНТ МОСТА

Иван Триполец сказал, что мост 
длиной 350 метров построен в 
1960-х. Он является единственным 
доступным путем перехода из За-
речного в Кубанскую и наоборот. 
Чтобы добраться по объездной 
дороге, нужно преодолеть... 30 км! 
Естественно, в хуторе работает 
медик, обученный для оказания 
жителям первой помощи. По мо-
сту дети ежедневно ходят в школу, 
взрослые - на работу. Инженерных 
решений проблемы с ощущени-

ем тряски при его прохождении 
найти не получается, однако она 
не представляет опасности. А вот 
настил и ограждение нуждались в 
замене. Новенькие дубовые доски 
уже постелены на протяжении 
первого пролета моста, а к пери-
лам приваривается и прикручива-
ется защитная сетка. Планируется 
установить преграды для проезда 
по мосту мотороллеров. Передви-
гаться на них по мосту опасно, а 
вот на велосипедах можно. 

Глава поселения сообщил, что 
площадка отремонтирована на 
деньги, полученные по крае-
вой программе инициативного 
бюджетирования (направление 
средств на цели, выбранные са-
мими жителями в качестве при-
оритета). В ходе реконструкции 
заменили покрытие площадки, 
прослужившее десять лет (так 
долго только за счет постоянного 
ухода), нарастили ограждение, 
продлив  металлическую сетку, 
на 2 метра, добавили сиденья 
(трибуны), закупили инвентарь 

для бадминтона. Реализации 
проекта содействовали депу-
таты ЗСК Александр Джеус и 
Андрей Булдин. Они же помогли 
закупить тренажеры в спортзал 
при ДК. На детских площадках 
устанавливаются турники, бру-
сья и шведские лестницы, есть 
волейбольная площадка. В под-
держании ЗОЖ жителям помо-
гают не только оборудованные 
площадки, но и опытные настав-
ники - спортинструктор Василий 
Писклов и учитель физкультуры 
Алексей Каплин.

Вслед за открытием нового спорткомплекса в 
станице Кубанской отреконструирована 
прилегающая спортивная площадка.

Организация ИП Котляров занимается ремонтом 
крупнейшего в районе подвесного моста, 
соединяющего станицу Кубанскую и хутор Заречный. 

 КУЛЬТУРА

 КАЗАЧЕСТВО

ПАПАХИ ЧЕРНЫ, 
А ДЕЛА СВЕТЛЫ

Казаки Кубанского хуторского казачьего общества занимаются обустройством 
будущего штаба. 

Под эти цели казакам выделена 
старинная хата с прилегающей 
территорией, которые теперь 
оформляются в исконном каза-
чьем стиле. Кроме штаба, где 
будут проводиться регулярные 
собрания, на территории хаты 
и подворья разместятся совет 
ветеранов, музей и кружки, на-
правленные на воспитательную 
работу, освоение традиционных 
ремесел и обучение самобытным 
спортивным дисциплинам. 
Место для создания значимого 

общественного и культурного 
центра предоставил глава по-
селения Иван Триполец, а  до 
этого территория была передана 
из краевой собственности по 
распоряжению губернатора.  Ата-
ман хуторского общества Игорь 
Чеботарев отмечает, что казачья 
общественная организация дей-
ствует в содружестве с местной 
администрацией. Некоторые ра-
боты в хате, требующие особых 
компетенций, выполняли при-
глашенные специалисты (клали 
печку, подсоединяли проводку), 
но большинство работ выполняют 
сами казаки (в том числе подлив 
фундамента, накрытие крыши, 
сварочные работы). Игорь Ива-
нович и Иван Матвеевич первыми 
привезли в здание старинные 
предметы быта и просят жителей 
подключиться и передавать рари-
теты для доброго дела. 
Разумеется, обустройством 

штаба деятельность хуторско-
го общества, в рядах которого 
сейчас официально состоит 87 

казаков, не ограничивается. Пре-
творение в жизнь важного проек-
та не становится преградой для 
прочей общественно значимой 
активности. Казаки проводят 
рейды по неблагополучным се-
мьям, закрепляют кураторов в 
помощь социальным работникам 
поселения и района. К Новому 
году они готовят подарки семьям, 
находящимся в трудной жизнен-
ной ситуации. Атаман беседует с 
предпринимателями, чтобы при-
влечь их к благотворительности. 
Общество, являющееся одним 
из первичных звеньев структуры 
районного казачества, занима-
ется охраной общественного 

порядка в праздничные дни и во 
время литургий в Свято-Троицком 
храме. Почти всегда обходится 
без конфликтных ситуаций: на-
рушения пресекаются мирно, с 
помощью диалога.
 И это не все. Казаки участву-

ют в ликвидации чрезвычайных 
ситуаций, взаимодействуют с 
главами диаспор, занимаются 
сельским хозяйством. Ряды 
хуторского общества ежегодно 
пополняются, но принимают не 
всех подряд, а самых достойных, 
выдерживающих трехмесячный 
испытательный срок, примерно 
ведущих себя, подавая хороший 
пример окружающим.

СКАЗКА К НАМ ПРИХОДИТ 
Сотрудники отремонтированного в этом году Дома культуры станицы Кубанской 
подготовили для жителей прекрасную новогоднюю программу. 

Иван Триполец и Игорь Чеботарев на крылечке казачьей хаты


